



## Análisis a Fondo

# Noroña defendió al presidente

Por Francisco Gómez Maza

- Ramírez Marín pisó la pata al alacrán
- El yucateco sólo agradeció a petista

**S**esión de la Permanente. Miércoles 13 de julio: Jorge Carlos Ramírez Marín, senador yucateco priista y adorador y defensor de las abejas, le pisó una pata al alacrán. Y obviamente, éste le picó en el tímpano de sus oídos. Y tuvo que tragarse sus palabras.



La pregunta del bo'oshi llevaba jiribilla. Se refería a oficios del presidente López Obrador en su reunión con el hombre que ordena en la Oficina Oval de la White House, Joseph Biden. Satisfecho estaba. Y en sentándose en su escaño, escuchó la apabullante respuesta del capitalino Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo, pero prácticamente vocero del "compañero presidente", fundador y padrino del Movimiento de Regeneración Nacional. en donde no se mueve una hoja de papel sin su voluntad.

Con la pasión que pone en sus intervenciones, el petista defendió al Presidente de la República, respondiéndole a Ramírez Marín que sí fue a defender a los migrantes, no solamente a los mexicanos indocumentados, sino a los centroamericanos, principalmente.

López Obrador le planteó a su colega Joseph Robinette Biden Jr., retomar aquel programa Bracero de los años 40-50 que surtió muy buenos resultados. Y le dijo que el gobierno estadounidense otorgara Visas de Trabajo para resolver en parte las necesidades de los inmigrantes para que puedan trabajar sin la angustia que padecen los indocumentados, al tiempo que se resolvería el añejo problema de la carencia de trabajadores en la economía estadounidense. Fernández Noroña le mencionó también al senador emeritense que el presidente López Obrador le insistió a Biden que el gobierno estadounidense trabajara en legalizar la presencia en su territorio de los millones de emigrados mexicanos y centroamericanos, que viven y trabaja ilegalmente desde hace ya muchos años.



Ramírez Marín, uno de los pocos políticos tricolores, de cepa, que aún creen que su casi paisano, el exgobernador campechano, Alito Moreno Cárdenas, va a salvar a la patria, sólo pudo comentar, en público, palabras más, palabras menos, que siempre era un placer escuchar las peroratas (esto de peroratas lo dice el escritor) de Fernández Noroña, el látigo de los "paniguados". Los panistas, y especialmente las panistas, no lo pueden ver ni en pintura, porque, en cada ocasión que habla desde la tribuna, ahora de la Comisión Permanente, los y las (lenguaje antipatriarcal) parte en pedazos. También los pupilos de Marko para qué se meten con el si saben que siempre saldrán perdiendo.

En fin, para hoy, con sólo una anécdota parlamentaria es suficiente para gozar de la lectura. Lo demás en la Comisión Permanente fue lloriqueo y, como siempre, descalificar al presidente López Obrador. Y del lado morenista hablar y hablar sin poder convencer a los cronistas parlamentarios que, en honor a la verdad, no tengo ni idea de dónde están en estos tiempos de periodismo de copia y pega.

#### **A DESFONDO**

El senador Miguel Ángel Lucero Olivas y los diputados Gerardo Fernández Noroña y Reginaldo Sandoval Flores manifestaron su apoyo a los reporteros Iván y Héctor Soto, del diario digital En Vivo Durango, quienes denunciaron amenazas del gobernador de Durango, José Rosas Aispuro Torres, por su ejercicio periodístico... El senador por Durango señaló que los reporteros tuvieron que acudir al Senado a presentar su denuncia, debido a que en el estado todos los medios de comunicación están acotados por el gobierno para no difundir esta problemática... "Durango es un lugar donde las vic-

timas se convierten en victimarios y donde los victimarios se convierten en héroes. En este sentido, venimos a demandar el caso de una jovencita que fue violada y ahora está siendo revictimizada, ni más ni menos, por el gobernador del estado de Durango", aseguró el legislador... El periodista Miguel Ángel Lucero Olivas explicó que, luego de que la hija menor de edad del periodista fue víctima de un abuso sexual, hoy el gobernador panista ha amenazado al periodista Iván Soto, padre de la muchacha, con demandarlo por omisión de cuidados a su hija. Soto informó que teme por su integridad y la de su hermano, ya que una vez que el caso de violación de su hija se hizo público recibió llamadas de la Procuradora de Justicia de Durango, Ruth Medina Alemán, amenazándolo e intimidándolo, además del reciente amedrentamiento de Rosas Aispuro, quien mencionó que va a iniciar un proceso penal en su contra... En otro orden, algunos economistas han albergado la esperanza de que la inflación pudiera estar acercándose a su pico en el corto plazo. En los mercados estadounidenses, los precios de las gasolinas han bajado desde los 5 dólares por galón, que alcanzaron a mediados de junio, aunque la inflación llegó a casi el 10%... El incesante aumento de la inflación ha ocasionado una fuerte caída en la confianza de los consumidores en la economía y ha hecho caer los índices de aprobación del presidente Joe Biden, en año de elecciones. Pero, cuidado. La inflación mexicana puede decirse que es cola de león, porque ascendió ya al 9 por ciento. Y esta desgracia le costará muy caro a los mexicanos, especialmente a los trabajadores. No hay que olvidar que la inflación es el oneroso impuesto que tienen que pagar, quién sabe con qué, la inmensa mayoría de pobres.